

Hamburg, 18.02.2026

INTREAL positioniert sich als internationale Administrationsplattform für Real Assets

- Markenrelaunch als Folge der strategischen Ausrichtung
- Umfassendes Leistungsportfolio unter Dachmarke INTREAL vereint

Die IntReal International Real Estate Kapitalverwaltungsgesellschaft mbH (INTREAL) hat sich in den vergangenen Jahren konsequent weiterentwickelt: von Deutschlands führender Service-KVG in der Immobilienwirtschaft hin zu einer unabhängigen, internationalen Administrationsplattform für Real Assets. Diese Transformation unterstreicht das Unternehmen nun mit einem Markenrelaunch, der heute offiziell startet.

Unter der Dachmarke INTREAL bündelt das Unternehmen ein umfassendes Leistungsportfolio für den deutschen und internationalen Markt. Das Angebot umfasst die Auflage und Administration deutscher und Luxemburger Fondsstrukturen, die Übernahme von Back-Office-Dienstleistungen, zentrales Datenmanagement, Accounting-Services sowie integriertes Reporting, Software-Lösungen und IT-Services.

INTREAL positioniert sich damit als zentrale Plattform, die vielfältige administrative Leistungen rund um Real Assets mit Fokus auf Immobilien, Infrastruktur und Private Debt aus einer Hand anbietet. Das Unternehmen baut auf seinen gewachsenen fachlichen wie technologischen Kompetenzen sowie seiner langjährigen Erfahrung auf und macht diese unter einer klaren, international ausgerichteten Marke sichtbar. Das administrierte Volumen der INTREAL inklusive aller ihrer Tochtergesellschaften beträgt 86,6 Milliarden Euro.

Andreas Ertle, Geschäftsführer von INTREAL, erläutert: „Wir haben uns nicht neu erfunden, sondern machen sichtbar, wer wir längst geworden sind – eine administrative Plattform, die zahlreiche Leistungen unter einem Dach vereint. Unser Credo ‚Potential into Progress‘ bringt genau das auf den Punkt: Wir bündeln vorhandenes Potenzial und führen es in messbaren Fortschritt für unsere Kunden. Unsere Marke steht für das, was uns ausmacht: Stabilität, Vertrauen und Qualität.“

Mit dem Markenrelaunch unterstreicht INTREAL ihren Anspruch, nationale wie internationale Kunden entlang der gesamten Wertschöpfungskette von Real-Asset-Investments zu begleiten und sie in einem zunehmend komplexen regulatorischen und technologischen Umfeld zuverlässig zu unterstützen.

Hinweis Bildrechte

Die Nutzung des übersandten Bildmaterials ist nur im Rahmen der Berichterstattung über das Unternehmen INTREAL gestattet. Bitte geben Sie folgende Quelle an: INTREAL. Eine Bearbeitung darf nur im Rahmen einer normalen Bildbearbeitung erfolgen.

Über INTREAL

INTREAL ist ein unabhängiger Plattformpartner für Real-Asset-Dienstleistungen. Als Service-KVG und AIFM übernimmt das Unternehmen die Auflage und Administration von Real-Asset-Fonds in Deutschland und Luxemburg. Darüber hinaus ermöglicht INTREAL bestehenden KVGs und AIFMs die effiziente Auslagerung von Back-Office-Leistungen.

INTREAL bietet zudem integrierte Software-Lösungen sowie Accounting- und Reporting-Services im Real-Asset-Markt an. Ergänzt wird das Leistungsportfolio um fundierte Beratung und IT-Services.

Mit 555 Mitarbeitenden administriert die unter der Dachmarke INTREAL zusammengefasste Gruppe an den Standorten in Deutschland und Luxemburg 381 Fonds in 19 Ländern mit einem Volumen von rund 86,6 Mrd. Euro (Stand: Ende Q3/2025).